

Les Infos du CHLC

n° 7 | JUILLET 2022

Edito

Les nombreuses arrivées de personnel (cf. article) soulignent l'attractivité de notre Centre Hospitalier. Arrivées confortées par les Accords Ségur qui permettent, comme indiqué dans l'Infos CHLC du mois dernier, de renforcer nos effectifs socle et ceux du pool de remplacement.

En cette période estivale, encore marquée par un fort absentéisme, l'actualité du CHCL concerne les revalorisations salariales (cf. article), la mise en place du Diplôme intra universitaire de réhabilitation (cf. article), le déploiement des directives anticipées en psychiatrie (cf. article), l'installation de nouvelles armoires isothermes pour la cuisine centrale (cf. article).

L'obtention du diplôme de nos 4 IPA formés est aussi à souligner, permettant l'accès à une nouvelle filière soignante qui ne fait que commencer...

Sur cette dernière pensée, je vous souhaite une excellente lecture de cet Infos CHLC mais aussi de bons congés pour ceux qui n'en ont pas encore bénéficiés.

Bon retour pour les autres.

Le Directeur

François MARTIN